

Le 17 Septembre 1983, Milan, Solly (CG10) (CD4, (Kippur5744, La nuit de Kippur Solly rêva de rencontrer son camarade d'école et ami Davide Levi, qu'il ne voyait plus d'au moins dix ans et dont ne savait plus de rien, en ayant perdu ses traces. Le matin après, dans ce jour sacré de Kippur, Solly décida de se rendre pour les prières de Kippur a une Synagogue dans laquelle il n'avait jamais mis son pied, mais qu'il se trouvait à peu de minutes de chemin à pied de sa maison: il s'agissait de la Synagogue de la Maison de repos pour Juifs de Milan de rue Jommelli, d'alors, aujourd'hui pas plus en activité ni comme Synagogue ni non plus comme maison de repos. Dans ce jour hébraïque le plus sacré, Solly rencontra dans la réalité Davide qu'il était accompagné par deux amis, Peretz et Sarah. Ils commencèrent a partir de ce jour une série d'événements dans la vie de Solly qu'ils le portèrent, dans le tour d'un an, à sa participation active à l'École de la Redemption)

Octobre 1984, Milan, Solly (CG22) LES M > (CD23)

Premier rêve de Solly, à distance d'environ un an de sa rencontre en synagogue avec Davide Levi, dans le jour de Yom Kippur.

1) En rêve, Solly se trouva à la maison de ses cousins, à Milan. Dans le salon, a part les parents, il se trouvait aussi le Maître Haim. Seul Solly, cependant, savait qui vraiment fosses le Morè et, en le regardant en visage, se mit à pleurer en se couvrant le visage avec crainte révérencielle.

Le Morè le consola avec douceur et il l'invita à se lever. Solly prit du portefeuille trois photographies: dans la première il y avait lui même quand il était petit, dans la seconde il y avait son fils Jonathan, qu'alors il avait 2 ans, et dans la troisième il y avait la tante morte. Les cousins, en entendant cela, prirent la photo de leur mère et ils l'enfilèrent avec soin dans une fente du mur.

(Dans la réalité le Morè avait été effectivement dans ce salon, appelé par les cousins de Solly pour les prières après la mort de leur mère. Solly se rappela de ce particulier seulement après le rêve.)

Le 29 Février 1985, Milan, Solly (CG39) (AS12) <^ M> (CD39)

2) Solly, dans son rêve, il entendit la voix du Maître Haim lui disant: "Ce soir, regarde le ciel, tu verras l'Étoile de la Rédemption». Solly regarda le ciel et vit briller, belle grande, lumineuse, et toute colorée de tons orange, l'Étoile! En la regardant, Solly fut saisi par une émotion très forte et se mit à pleurer: son émotion dura après son réveil pour au moins une bonne demie heure.

(Signe de l'Étoile de la Rédemption. La répétition du 1er Signe des Étoiles)

Février 1985 Milan, Solly (CG36) (CD42)

3) Au début du mois qui se trouve sous le signe astrologique des Poissons, Solly rêvait d'être entre la rue Sardegna et la rue Malachia, à Milan, où il vit sortir d'une source souterraine un poisson qu'il pris.

(Le poisson est ici la grande nouvelle de la Troisième Rédemption Finale qui doit être prise: cette information était dans la source souterraine de la dernière prophétie de Malachie qui dit: «Souvenez-vous de la loi de Moïse, Mon serviteur, auquel J'ai prescrit en Horeb, pour tout Israël, des préceptes et des ordonnances. Voici que Je vais vous envoyer Élie le Prophète, avant que vienne le Jour du Seigneur, Jour grand et redoutable. Il ramènera le cœur des pères vers leurs fils, et le cœur des fils vers leurs pères, pour que Je ne vienne pas frapper d'anathème le pays! (Malachie 3: 22-24)

Dans la Bible, ces dernières paroles prophétiques citées ont sans doute une valeur particulière de connexion aussi avec les événements ultérieurs. En fait, elle est prise en compte la possibilité d'échec, principalement liée à la non-réconciliation des cœurs, à savoir la première mission messianique, où Jésus lui-même admet: "Je ne suis pas venu apporter la paix ...".

Cette même prophétie crée également les conditions de cette réconciliation dans la foi entre les pères vers les fils et les fils vers les pères, en d'autres termes entre les Juifs vers les Chrétiens et entre les Chrétiens vers les Juifs, comme un point de départ important pour la réconciliation de tous les hommes.

1 Mars 1985, Milan (CG40) <\*> (CD45)

3) Solly rêvait de voir un petit poisson, qu'il avait précédemment oublié dans un petit tiroir, dans un aquarium avec de l'eau trouble. Il le déménagea donc dans un aquarium plus grand, où il y avait d'autres poissons rouges (au moins trois) et, enfin, le petit poisson récupéré ses forces.

(Ceci est un signe qui indique que dans la Quatrième Génération de nombreux "poissons" ils seront incapables de survivre par leurs propres forces mais ils auront besoin d'autres poissons rouges, plus fort qu'eux, pour être en mesure de surmonter cette période)

Le 3 Mars 1985, Milan, Solly (CG41) (AS32) <P> (CD46)

4) Solly rêva d'être à l'extérieur avec Peretz: ils auraient dû mesurer un terrain. Solly, qui tenait l'instrument de mesure, était émerveillé et heureux parce que il voyait que toutes les mesures correspondent à celles indiquées par Peretz.

(Signe des bonnes mesures du Nouveau Message)

Le 5 Mars 1985, Milan, Solly (CG43) (AS14) <P R> (CD48)

5) Solly rêva d'être dans la maison de Peretz ainsi que tous les élèves. Peretz récita une prière. Devant lui il y avait une Hanucchià (candélabre avec huit lumières), avec toutes les lumières allumées.

(Répétition du 3e Signe, La Nouvelle Lumière de Hanucchat ha-Hanuccot)

Le 6 Mars 1985, Milano, Solly (CG45) (AS36) <M> (CD50)  
(Pourim)

6) Solly rêva de se trouver dans une voiture avec deux juifs, anciens camarades de mésaventures passées, qui, en lui faisant du chantage, le forçant à rester avec eux et à faire ce qu'ils voulaient. Dans la voiture, il y avait aussi une quatrième personne qui aurait dû être tué. Solly à ce point-là se trouva dans l'ascenseur de la maison de ses parents, il vit là le type qui devait être tué et il lui dit: "Grace à

Dieu, tu es en sécurité, mais maintenant va-t'en et ne me provoque plus de troubles."

Dehors, en rue, Solly cria aux deux camarades: "Moi j'ai admis mes fautes mais vous, que vous avez été Élèves du Morè, vous devriez avoir honte. Solly entendit à ce moment-là, d'un haut-parleur installé sur la maison de ses parents, venir la voix du Morè Haim qu'il disait sans cesse: "J'ai des bonnes nouvelles pour le monde, nouvelles de bénédiction, des nouveaux temps sont en train d'arriver!". Dans l'après-midi les gens passaient distraits, sans donner aucune importance a ces mots. Au soir, cependant, la rue était toute illuminée et bondée de gens qu'ils écoutaient les mots de bénédiction et de paix: une véritable scène messianique.

Commentaire: Du moment que ce document est destiné à être publié et diffusé en Internet, je tiens à préciser de toute façon que mon casier a toujours été vierge et que je n'ai jamais fait partie de compagnies de criminels, ni pas non plus j'ai jamais eu des camarades de ce genre, ni Juifs, ni pas Juifs.

Le 28 Mars 1985, Milan, Solly (CG51) (AS34, P ^ > (CD56)

7) Solly rêva de se trouver à Rome sur son auto arrêté. De la fenêtre fermé, il observa la scène qui était en train de se dérouler à sa gauche. C'était un matin d'été, il y avait le soleil et il se trouvait dans un parc dans lequel prêtres, évêques et cardinaux conversaient entre eux. Peretz et Shimon cherchaient quelqu'un avec une certaine excitation et, à un moment donné, ils se dirigèrent décidés vers un

banc sur lequel le Pape de ce temps-là, Pape Woytila, et un cardinal s'étaient assis. Enfin Peretz et Shimon, comme pour devoir, ils serrèrent la main au Pape, ils lui remirent un écrit et ils quittèrent l'endroit. Après de celui-ci, le Pape s'inclina à une étoile qu'il brillait dans le ciel malgré il fût jour plein et il ordonna à ses cardinaux, avec un geste, de faire autant.

(Signe du grand respect pour le Nouveau Message, en nom de l'Étoile de Christ, de la part de la Chrétienté. À remarquer que déjà dans le juin 1984, après l'arrivée des Six Signes de la Rédemption, les élèves du Maître Haim envoyèrent une lettre à l'Église de Rome, en la renseignant sur l'arrivée des Signes de la Rédemption.)

*Le 5 Mai 1985, Milan, Solly (CG56) (AS37, < I > (CD60)*

*Dans la réalité Peretz et Solly, dans le jour dans lequel on fêtait le jour de Yom ha-Azmout 1985 de l'État d'Israël, le Joue de l'Indépendance, dans l'École hébraïque de Milan, ils signèrent et ils remirent à ceux qui entraient dans l'école, hôtes de la fête, une le lettre qu'il dénonçait les phrases idolâtres reportés sur le "Lubavich News" de la Pâque de cet an, publication celle-ci qu'elle était envoyée aux Juifs de l'Italie.*

*En particulier, c'est Solly qui écrit, je me souviens que une des plus dégoûtante phrases incriminées elle était: « Le Rebbe fait corps avec Dieu". (Le Rebbe était leur chef spirituelle alors qu'il était encore en vie: à lui ils faisaient alors, et aussi maintenant qu'il est mort, un culte idolâtre: au seul reporter cette phrase, je*

*prouve encore aujourd'hui, à la distance de plus de 31 ans, un dégoût absolu.)*

8) La nuit après avoir distribué la lettre, Solly rêva qu'il faisait lire la même lettre à quelques amies de Concorezzo. Il y avait aussi deux époux, tous les présents étaient Chrétiens. Les filles, avoir exprimé leur approbation pour la lettre, dit après: "C'est une chose honteuse. Tout ceci est contre la Loi de Moïse, Magister Noster!".

(Ce Signe condamne définitivement, comme contraire à la Loi de Moïse, la doctrine de Habad, pratiquée par le groupe nommé Lubavich. Il indique aussi, en outre, une autre très Belle Nouvelle de cette Troisième Rédemption; quand le Nouveau Message viendra compris, les Nations chrétienne, reconnaîtront Moïse comme notre Maître, précisément Magister noster. Quand les Nations appelleront Moïse, Magister noster, nous seront vraiment a la Rédemption Finale!!)

Mai 1985, Milan, Solly (CG52) (AS38, R > (CD65)!

9) Solly rêva d'avoir été invité par son père, la paix du Royaume des Cieux soit avec lui, que alors il était encore dans ce monde, avec laquelle il marchait pour une rue de Lambrate, à Milan, à entrer dans une petite villa. Une fois entrée, Solly se rendu compte que l'atmosphère était un peu lourde et sérieuse et il demanda à quelques personnes qu'ils priaient couverte par le talleth (châle rituel hébraïque): "Quel récurrence est elle?". Elles lui répondirent: "C'est Yom ha-Tikkunim". (C'est le Jour des

Corrections.)

(Le Jour de Kippur, dans la Maison de Prière de la Redemption, est appelé aussi le Jour des Corrections.)

Mai 1985, Milan, Solly (CG53) \* > (CD66)

10) Dans son rêve Solly vit un hôpital militaire de campagne dans lequel des gens de nationalités différentes, blessés ou malades, étaient recueillis dans un état grave. Les Nations avaient une zone à eux réservés et signalée par des étiquettes-drapeaux de différente couleur pour chacun d'elles. Pour ce qui regarde Israël, Solly fut informé que ce type de calamité, il était cependant, grâce à Dieu, beaucoup moins grave en comparaison aux autres Nations.

(Rêve de la Quatrième Génération concernant différentes calamités, guerres et épidémies et la protection de Dieu sur Israël.)

Août 1985, RENCONTRE AVEC ANNA PASSALACQUA

Le 5 Octobre 1985, Milan, Solly (CG72) P > (CD81)

11) Solly en rêve vit un milieu de colline, peut-être en Suisse. Ils étaient présent Peretz et des autres personnes, deux des quelles était peut-être entré de peu a faire part du groupe d'Élèves. Ces deux types étaient chrétiens de

riche famille. Tous devaient descendre de la colline et chacun il avait un "manque", dans le sens d'un défaut, auquel Peretz aurait cherché de mettre remède et correction avec des conseils différents. Dans le cours de telle descente, chacun des Élèves devait dire une bénédiction en se arrêtant à un point spécial convenu.

(Signe des corrections effectuées individuellement aux personnes par l'École de la Rédemption.)

Le 9 Octobre 1985, Milan, Solly (CG73) P > (CD82)

12) Solly rêva que Sarah, très préoccupée, lui disait que Peretz ne pouvait pas continuer ainsi parce qu'au lieu d'aller à trente-trois tournes, il allait à soixante-dix-huit!

(Signe de la vitesse incroyable a laquelle l'âne allait dans les premiers ans de la Révélation des Signes.)

Le 21 Décembre 1985, Milan, Solly M P > (CD100)

13) Solly rêva de s'être assis à une table. Devant lui il y avait le Maître Haim qu'il l'examinait en l'interrogeant. L'atmosphère était sérieuse. Solly, à la tête penchée, il rapporta au Maître d'être élève de Peretz et il expliqua le travail qui avait été fait par les élèves. Alors le Moré lui dit: "Tu nous es utile parce que tu lie le Projet Composite."

Printemps 1986 Pioltello. Rêve de Solly.

14) Solly dans le rêve a entendu une voix qu'il lui disait":  
Le jour 14 ou Shabbath ce sera un Jour Terrible et  
Merveilleux: le Seigneur montrera Sa Puissance et Son  
Amour pour Israël".

(Rêve de la Quatrième Génération concernant la protection  
et l'amour du Seigneur pour Israël.)

Mai 1986, Milan, Solly (CG114) (AS58, P > (CD128)

15) Après la fête de Pessah (Pâques), Solly rêva d'être  
avec Peretz en Russie, probablement à Moscou. Ils étaient  
à l'intérieur d'une Synagogue pleine de gens et Peretz  
récitait, avec la congrégation, le 'Shemà Israel', "Ecoute  
Israël, Grace a El Shaddai, El Shaddaj est Grand, El  
Shaddai est Un".

(Signe de salut pour les juifs Russes grâce au Shemà Israel  
et à l'invocation avec le Nom d'El Shaddaj) À CONTRÔLER

Juillet 1986, Milan, Solly (CG127) (AS62, P R > (CD143)

16) Solly, en rêve, vit un homme qu'il était en train de  
l'attaquer avec un bâton. Peretz prononça un mot et  
l'agresseur il avachit de coup et il s'assit, muet et  
immeuble sur un divan. Peretz invita Solly à prononcer la  
phrase: "Ha-Kol Ochlim Mishelò" ( Tous Mangent de la Main  
de Dieu.) L'homme aurait dû répondre: "Amen!". Celui-ci,  
avec l'aller du temps, il aurait représenté son salut.

(Signe de la Correction des attitudes négatives envers la table, à travers les bénédictions à prononcer avant de manger, parce que nous sommes ce que nous mangeons et aussi comme nous mangeons. Les bénédictions qui viennent de ce rêve sont: Béni sois Tu, Seigneur notre Dieu, Qui nous donne notre pain et nos moyens de subsistance/ Béni sois Tu, El Shaddaj, Qui donne à toute créature la nourriture de sa nature/ Bénis soient les hommes, les femmes, les enfants qui mangent a la Présence de El Shaddaj: ils disent: "Ha Kol Ochlim Mishelò. Amen" (Tous mangent de la main de Dieu.Amen"))



Le 9 Septembre 1986, Milano, Solly (CG132) (AS66) <\* m> (CD146)

17) Dans son rêve, Solly vit l'un des Prophètes d'Israël, dans un champ ouvert, debout et avec sa tête vers le haut et les mains ouvertes, qui, en priant, invoqué Ha-Kadosh Baruch- Hu (Le Saint, Béni Soit-Il). Tout en priant, le Prophète était dans un petit carré de terre consacrée exclusivement à la prière, où personne ne pouvait passer. Sur ce morceau de terre il y avait aussi un petit autel. Solly vit un serpent, envoyé de Dieu, qui avala les autres serpents voisins, envoyés par les forces du mal ou par une personne méchante. Il vit ensuite d'autres miracles. Plus tard encore vint une seconde personne, laquelle, peut-être par inadvertance, entra sur ce mouchoir de terre consacrée. Le Prophète, à ce stade, il se tourna vers l'individu et lui dit en un ton sarcastique: "Personne ne t'a demandé d'être ici, en face de Dieu." Il était une claire t invitation à cet individu parce qu'il quittait la place.

(Le fait que le Prophète soit autorisé d'En Haut est représenté par l'invocation au vrai Dieu et aussi par le miracle des serpents, qui rappelle Moïse. Le type qu'il fut éloigné, car il piétine le sol sacré sans autorisation, c'est un des nombreux faux prophètes qu'il y aura dans cette Quatrième Génération.)

=====

Le 10 Octobre 1986, Milan, Solly (CG139) (AS70) <P \ R>  
(CD153)

18) Solly vit en rêve Peretz qui, debout, avec les mains posées sur la table de la Maison de Prière et vêtu de la robe verte, expliqua, en s'adressant à une congrégation, la signification du Shabbat dans la Maison de Prière.  
(Signe du Shabbat dans la Maison de Prière)

---

---

Le 21 Octobre 1986, Milan, Solly (CG142) M P > (CD155)

19) Solly rêva de voir le visage de Peretz que, avec son regard extrêmement intense et sévère, était tourné vers lui. Au soudain les yeux de Peretz devinrent ceux du Maître Haim et Solly il se réveilla de coup par l'émotion.

(Peretz, comme premier élève du Maître Haim, doit en assumer les caractéristiques)

---

---

Le 2 Novembre 1986, Milan, Solly (CG146) (AS75, \* LES >  
(CD160)

20) Solly rêva que pendant un week-end plus long, il se trouva dépourvu d'argent et de viande, en les ayant précédemment déposés dans une cellule frigorifique industrielle. Dans cette cellule il rencontra par hasard Nino qu'il se déclara disposé à l'aider à récupérer ses objets. Ils entrèrent donc dans la cellule, avec Tina, sœur de Nino. Pendant que les deux frères fouillaient, pour rien effrayé par le froid, Solly commença à avoir de plus en plus froid. La porte d'entrée se referma de coup en les piégeant, et une voix leur intima: "Si vous voulez vous sauver, vous devez vous incliner à l'esprit de la dianoétique!". Nino se refusa et il se fâcha énormément.

(Nino se refuse et il se fâche parce qu'il sait qui faut s'incliner seulement devant Dieu et non pas devant à un esprit qu'il vole l'argent et e la viande, (cœur) de l'homme, en les congelant.

Rêve de la Quatrième Génération de dénonciation de l'esprit terrible et impur de la dianoétique.

Le 27 Janvier 1987, Milan, Solly (CG165) (AS82, P R > (CD188)

21) Solly rêva d'être avec Peretz, S. et une autre personne: une de celles-ci avait acheté du pain pour que Peretz le bénit. Peretz les invita à entrer dans une épicerie pour acheter quelque chose qui sucrât le pain, parce que seul de cette manière, adoucit, le pain aurait pu être bénit.

(Signe que le Pain bénit de la Maison de Prière doit être doux)

Le 20 Février 1987, Milan, Solly (CG171) P > (CD194)



(Le trône est le trône du Royaume des Cieux, il est vraiment le Maître qui guidera les élèves et Solly dans leurs tâches importants)

---

---

Le 16 Avril 1987, Milan, Solly (CG188) <P \ I> (CD213)

25) Dans son rêve, Solly vit Peretz avec sa tunique blanche, debout sur un balcon qui se trouvait au deuxième étage d'une maison. Peretz dit aux gens rassemblés au-dessous: «Je vous souhaite moi aussi une joyeuses fête de Pâques". Ils lui répondirent tous ensemble : "He-haw, hi-haw ..." , avec beaucoup d'enthousiasme. Peretz alors entra rapidement dans une voiture avec cette attitude: "Il n'y a pas de temps à perdre, nous devons continuer (le travail) de l'école."

(Peretz, l'âne, souhaite une joyeuses Pâques à de nombreux élèves qui ont eux aussi appris à braire et à être des humbles ânes porteurs des Bonnes Nouvelles.)

---

---

PÂQUES, le 20 Avril 1987, Milan, Solly (CG190) (CD215,

26) Dans son reve Solly vit Jésus qui marchait au milieu d'une foule. Le Pape se tenait prêt de lui et donné des instructions précises aux gens en disant ces mots: " Ne parlez pas fort et ne faites pas non plus des mouvements brusques, parce que la vision pourrait disparaître."

(Ce rêve vint en concomitance avec la Pâques chrétienne et il signale que la Résurrection de Jésus était totalement spirituelle, sans avoir jamais touché le sol)

Le 22 Avril 1987, Milan, Solly (CG193) P LES > (CD218)

27) Solly rêva de voir Peretz marcher dans la rue Kramer, à Milan, devant le numéro civique 33. Il s'arrêta ici et il dit à la haute voix: "Cette vieille maison est comme la Synagogue, s'il ne se renouvelle pas, elle passera des ennuis sérieux!". Toujours dans le même Peretz s'adressait à des Élèves peu intéressés et il leur disait: "Vous ne savez pas qui je suis!".

(Signe de la nécessité du renouvellement de la Synagogue Traditionnelle)

Le 3 Juin 1987, Milan, Solly (CG205) R > (CD230)

28) Solly rêva de converser avec deux Juifs. C'était le matin de Rosh ha-Shanà (Jour de l'An Hébraïque). À un moment donné, il les prit en les tenant dessus leur bras et en leur disant d'avoir quelque chose de très important à leur communiquer. Il commença ainsi à prononcer à basse voix: "Ba ha-Sman! ", et puis il cria avec une très forte voix, aussi forte qu'il se réveilla du sommeil dans la réalité: "Le temps est arrivé!". (en Italien)

(Répétition du Signe le Temps est Arrivée dans le cinquième année des Signes, avec référence spéciale à l'annonce en champ Hébraïque. Le Signe préliminaire aux Signes de la Rédemption fut reçu par Peretz le 23 juin 1982.)

16 Juillet 1987, Milan, Solly (CG223) <P \> (CD248)

29) Solly rêva que son frère avait acheté un lionceau. Le lion en quelques jours devint un très beau lion adulte, fort et déterminée. Au fur et à mesure qu'il passait le temps, le lion achetait conscience et autorité, il protégeait Solly et Davide en devenant pour eux une sorte de chef. Peretz invita ensuite Solly à se rendre à la Synagogue pour y porter des symboles chrétiens, pour l'élévation desquels les Juifs là présents ils auraient dû prier.

(Signes Messianiques dans la clé du Lion de Judas: pour l'élévation du Christianisme elles sont nécessaires les prières des Juifs, c'est-à-dire de ceux qui, au cours des millénaires, ils ont maintenu la Foi dans l'Unique Dieu, Patron du Monde)

Le 18 Juillet 1987, Milan, Solly (CG226) M P > (CD251)

30) Solly vit, en rêve, le Maître Haim, qu'il dit à Peretz: "Peretz!". Ceux-ci tout de suite il se leva debout: "Qui je suis?". Peretz lui répondit: "Le Maître Haim est le Goel (Rédempteur), même si peu encore ils le savent!".

(Signe de la permission d'attribuer le titre de Rédempteur au Maître Haim)

Le 18 Août 1987, Milan, Solly (CG241) < P \ \* > (CD266)

31) Solly rêva de se trouver à l'intérieur d'une Mosquée, où en réalité il n'avait jamais été, pour accomplir une Mission de la part de Peretz. Solly était très intéressé au tout ce qu'il voyait autour de lui: il y avait gens qu'il priait

et entre de gens qu'il allait e venait. La masse des présents n'était pas à la connaissance du fait qui Solly etait Juif, e ce fait était connu seulement aux chefs. Toujours à l'intérieur de la Mosquée, mais pas dans la salle réservée au culte, il y avait cinq bureaux, qu'ils servaient pour l'étude et pour le rapport avec les autres fois. Solly se dirigea alors vers un de ces bureaux parce qu'il sembla que la confusion augmentât, étant donné qu'ils étaient en train de le découvrir comme Juif. Il fut alors soulevé de pendu par deux musulmans qu'ils le transportèrent dans un endroit convenu, où le plus influent d'eux, rompit en deux une grosse pierre posée par terre avec un grand outil qui'il rassemblait a une grande massue.

(Il s'agit de la rupture des incompréhensions et des attitudes de fermeture qu'ils ont caractérisé pour siècles les rapports entre Juifs et Musulmans .Le rêve arriva la nuit même dans laquelle Peretz avait fait un Signe en tel sens et dans laquelle se vérifia aussi en grand désastre à la Mecque avec des centaines de morts.)

Le 19 Novembre 1987, Milan, Solly (CG272) (CD304,31,

32) Solly rêva les vers suivants:"Ce sont deux frères./Lui était le plus grand, il etait aviateur et la vie elle c'est la pris./Elle, par contre, la vie l'a subie./Soit lui que la vie elle c'est la pris, soit elle que la vie l'a subie, ils renaîtront.